

Hola, soy el Maestro Rata, Comandante en Jefe de la Resistencia Animal Multimedia (RAM). Luchamos por la inclusión de las herramientas multimedia en el territorio docente. No como elementos añadidos, sino como herramientas potenciadoras de la acción diaria de la especie docente. Durante años, hemos ido creciendo. El encierro forzoso en las madrigueras, puso de manifiesto el gran potencial de las destrezas que promulgamos. Pero, como todo boom, ha requerido de un apoyo logístico importante. Nuestra organización está considerada ilegal, persiguen a nuestros miembros para obligarlos a renunciar a la tecnología, ya que está considerada como el origen del mal. Gozamos de una estructura secreta muy organizada, campos de entrenamiento de césped premium de alta resistencia a las pisadas, las cacas de conejo y las segadas diarias de nuestras amigas cabras; madrigueras con wifi; equipos más o menos resultones; software libre y potente. Pese a todo ello, hemos sufrido un golpe muy duro por parte de las fuerzas del PACOH (Partido Anti Computadoras y Otras Herramientas), nos han cortado el Súper RJ45 que nos trae internet hasta nuestro cuartel general y nos es imposible trabajar de manera compartida en la nube y establecer comunicaciones con las brigadas repartidas por todo el territorio. No tenemos patas suficientes para restablecer la conexión. Necesitamos incorporar a la plantilla un grupo de animales comprometidos con la causa, convencidos de la necesidad de incorporar audios, vídeos e imágenes en el día a día, de tal forma que sean un valor añadido en la metodología de cada animal docente.

Habéis tenido la suerte de ser los elegidos y, por ello, vais a tener la posibilidad de integraros en la organización, aprender de los Sen-6 (Suricatos), vivir misiones y, si llegáis con vida al final del camino, certificaros como activistas de honor.

Antes de comenzar con las misiones de entrenamiento, debemos comprobar que sois los elegidos y las elegidas. Si queréis ser admitidos en la RAM, tendréis que superar el "Territorio 0", una prueba de conocimiento y control de los derechos de autor y las licencias para compartir contenido, ya que es una máxima en nuestra organización. Si la superáis, os convertiréis en miembros dignos de vestir el gran Traje de Batalla de la RAM, el cual os dará acceso al "Territorio 1". Eso sí, como la organización no tiene presupuesto para comprar trajes, deberéis recolectar monedas 5 ISMIEuros para hacer frente al pago. Los ISMIEuros están escondidos en cualquier rincón de los materiales y actividades del Territorio 0. Cuando encuentres uno, recógelo. Consulta el módulo "Mercado", allí podrás ver los objetos recogidos e intercambiar por otros que necesites para avanzar en la misión.

Una vez convertidos en miembros oficiales de la RAM, comenzaremos con el entrenamiento de verdad. Nos desplazaremos a los distintos campos de entrenamiento, localizados en diferentes territorios:

- Territorio 1: Imagedón: alta concentración de verdaderas máquinas del tratamiento de la imagen. Expertos en detección de mensajes encriptados en imágenes aparentemente anodinas.

- Territorio 2: Audio Hills: allí viven y trabajan especies expertas en tratamiento del sonido. Son capaces de descifrar comunicaciones en frecuencias imperceptibles para casi cualquier bicho viviente.
- Territorio 3: Monte-Video: Zona para los animales más expertos. Dominan las oscuras artes de la edición de vídeos. Capaces de descomponer y volver a componer casi cualquier grabación que caiga en sus unguiladas patas.

Cada territorio consta de varias zonas:

- Zona de información: me informo y veo cómo se hace
- Misiones obligatorias: "Sí o sí"
- Misiones optativas: "Elijo mi camino"
- Misiones voluntarias: "De peloteo"

En cada territorio se han escondido 3 objetos que tendréis que recopilar. Una vez los tengáis, podréis intercambiarlos por un Mini-Cable. Una vez conseguidos los tres Mini-Cables, podréis llevarlos al Mercado para que os fabriquen el Súper-RJ45. Será imprescindible para restablecer la conexión. En ese momento, ya estaréis preparados/as para lanzaros a la Misión Final. Si la superáis, conseguiréis la insignia de oro de la organización y un descuento del 20% para toda la vida en manojos de eucalipto BIO o sacos de croquetas de falafel para perros en el MercRAMdona.